

Les mille et une doléances du Comité de défense de Fréjus-plage

Problèmes de la base nautique, de circulation, de stationnement, voiries inondées, trottoirs jugés dangereux : les représentants du quartier ont déroulé leur liste devant l'adjoint Pascal Pipitone

Le Comité de défense des intérêts généraux du quartier de Fréjus-plage a, comme chaque année, fait salle pleine (joux tant l'annexe de La Poste, place de la république), pour sa traditionnelle assemblée générale.

L'adjoint au maire, Pascal Pipitone, chargé de la démocratie de proximité et de la vie associative, du quartier de Fréjus-plage, a consciencieusement écouté les nombreuses et récurrentes doléances des 60 adhérents. Des problèmes habituels de stationnement à l'état de la voirie, de la vitesse des véhicules à la propreté des rues, des plages aux nuisances sonores en passant par la circulation...

► Base nautique.

La base nautique est évidemment revenue sur les lèvres d'un public en attente de solutions : « En tant qu'utilisateurs, on est là pour collaborer. Il y a une inertie face à cette base. Il y a toujours blocage de l'administration. L'impression du club nauti-

que, c'est qu'on va être exclu et que l'on cherche à nous faire disparaître. On nous dit qu'il va y avoir 800 m² de locaux mais c'est déjà juste ce qu'il faut pour la seule école de voile. Mais comment ajouter 200 m² pour le centre de loisirs jeunesse et 220 m² pour le club nautique qui doit récupérer le kitesurf ».

Et Pascal Pipitone d'inviter les intéressés à une réunion avec les élus en charge de ce dossier pour répondre de manière plus précise à toutes ces préoccupations.

► Boulevard Victor-Hugo.

Le président Jean-Marie Bohler a également rappelé les plaintes des riverains concernant le boulevard Victor-Hugo, noyé lors de fortes pluies : la capacité du réseau pluvial serait insuffisante.

► Stationnement, voirie.

« Le stationnement est anarchique sur les trottoirs toute la saison estivale et les jours de marché. L'état du front de mer jamais fini, des trottoirs qui sont soulevés par les va-



Le Comité de défense des intérêts généraux du quartier de Fréjus-plage lors de son assemblée générale.

(Photo Adeline Lebel)

autres trottoirs parsemés de poteaux mal cisailés dangereux qui font chuter les gens, les réclamations des riverains des rues Lacaille, Roland Garros, impasse Char-

cot, consolidation de la butte Saint-Antoine et la circulation rue des anges décrite par les habitants... », a détaillé point par point le pré-

sident Jean-Marie Bohler qui a également souligné le point positif : les plages sont bien plus propres qu'avant avec des cantonniers qui nettoient les bordures.

Décidément, le Comité de défense des intérêts généraux du quartier de Fréjus-plage est toujours aussi pertinent dans son rôle de poil à gratter.

JOCELYNE JORIS
jjoris@nicematin.fr

taille point par point le pré-

sident Jean-Marie Bohler qui a également souligné le point positif : les plages sont bien plus propres qu'avant avec des cantonniers qui nettoient les bordures.

L'adjoint a répondu à chaque question : « La voirie est traitée avec une hiérarchie d'urgence mais on a des endroits très difficiles, même

qui seront présents.

Contact du comité : cd.frejus-plage@laposte.net